

◎8月は町会報の休刊月です。

## 青パト講習会が行われました



窃盗が非常に多く  
ワースト3位  
焼死受講2名、更  
ハトロール実施  
行われました。  
ても窃盗者は  
ス“プリウス”  
こと。鍵をかけ  
ても窃盗者は  
5～10分で解  
除し乗つて逃  
げるとのこと、  
量販店でハン  
ドルロップ、タ  
イヤロックを  
購入し、使用  
することが有  
効だそうです。

1、令和3年度各種補助金\*交付申請書  
書提出（事業計画書・収支予算書）

\*取手市戸頭町会地区補助金・社会福祉協議会組織強化費・日赤戸頭町会地区交付金

コロナ禍のため、8月末までの夏祭り等のイベントは中止となつたが、リモート会議、お助け隊及び老人クラブ「あすなろ会」の活動等に、補助金は有効活用していると説明しました。

2、町民からの要望と対応（取手市に提出）

(1)町民から空地の雑草の除去の要望  
戸頭9丁目の町民から9丁目20番の空き地の雑草が生い茂つており、解されました。

衛生・安全面で生じ  
いるので除去して  
地所有者が不在の  
る。市政協力員か  
去をお願いするよ  
うに(2)市政協力員対応  
現地調査の結果  
あるので、図面と  
対応をお願いしま  
(3)市の対応  
現地調査の結果  
て空地の雑草を除  
通知したとの回  
答を市からいた  
だきました。



## お助け隊ニュース

2021年6月度の「お助け隊」に依頼された内容をお知らせいたします。

## 1. 6月の依頼内容

6月は7件の依頼がありその内容は、

- ①庭木の剪定・伐採 4件  
 ②塀のブロック接着 1件  
 ③梅の実の収穫 1件  
 ④Wi-Fi状態の確認（相談） 1件  
 （タブレット端末とスマホの状況確認）

## 2、戸頭3丁目、4丁目、7丁目の皆さんへ

町会員の皆さんのお困り事支援「お助け隊」の、  
隊員を募集しております。3丁目、4丁目、7丁目の方、是非、一緒に活動してみませんか！

連絡牛

東集会所開所時間（火・木・土 13:00~17:00）  
電話 0297-78-4200 FAX 0297-84-1205  
メールアドレス [togasira-tyoukai@castle.ocn.ne.jp](mailto:togasira-tyoukai@castle.ocn.ne.jp)

★戸頭町会ホームページ <http://toga-sira-tyoukai.sakura.ne.jp> 検索は戸頭町会  
★戸頭町会メール [toga-sira-tyoukai@castle.ocn.ne.jp](mailto:toga-sira-tyoukai@castle.ocn.ne.jp)

町会費・  
防災会費・  
各種募金の  
集金活動について

本年度も昨年と同様に新型コロナウイルスの対策として主な町会活動が制限されております。

福井の歴史

町会費・防災会費等の集金活動は  
従来通り各班長が班内の町会員を対  
象として行っていますが、これは  
変更ありません。ただし、町会費・  
防災会費の金額は昨年度と同様に後  
半期（6ヵ月）分の予定で検討中で  
す。詳細につきましては改めて8月  
末までに各地区班長にお知らせする  
予定です。

大閑一時避難所 ゲリラ豪雨で床上浸水



### 大閑一時避難所前公道の冠水状況

難所内及び隣接する  
大関氏の八百屋さん  
の床を含めた全域が  
水没することとなつ  
た。

三月

戸頭には大・小合わせて10か所の公園があり、毎年5月～6月～7月～8月・9月～10月の年3回、行政による定期草刈りが行われていますが、昨年は新型コロナウイルス感染症の関係で2回しか施工できませんでした。

若い家族の方も困り事があれば  
ご相談ください。

## 行政による公園草刈り

活動報告 戸頭FJウイングス (少年野球チーム)

戸頭FJウイングス (Aチーム:6年生) ハ 県大会出場決定

戸頭小学校で活動している戸頭FJウイングス(学童軟式野球)は去る5月30日まで開催された2021年度のスポーツ少年団軟式野球大会の県南地区予選を勝ち抜き、8年ぶりの県大会出場が決まりました。7月10日から県北で開催される県大会での活躍を期待しています。初戦の相手は境地区代表の「境ニューヤンkees」戦です。朝、8:30試合開始と早朝の移動となりますが体調を整えて頑張ってほしいです。ファイト!!



新取手リトルメッツ・戸頭FJウイングス ハ スカイカップ(県大会)出場決定

6月5日、6日に開催された茨城県学童ジュニア大会において50チーム以上の参加チームの中、合同チームは4勝0敗の結果を残し第5位入賞となり秋に開催されるスカイカップへ3年ぶりに出場を果たしました。この大会は春の大会の上位8チームと秋の大会の上位8チームの計16チームで県大会を行うものです。ぜひとも県大会でも益々の活躍を期待したいと思います。子供たちガンバレ!!



永山中・戸頭中 合同チーム ハ 取手市代表で県大会出場決定

永山中・戸頭中合同チームは6月11日、12日に開催された取手市大会において優勝し取手市代表として県南大会出場を果たした。6月30日に開催された県南大会の1回戦を完封、2回戦を1点差の辛勝で勝ち上がり、残る3回戦で勝ち県南代表となり、県大会出場が決定した。戸頭中にとって26年ぶりの県大会出場を果たすことができたが本年度で戸頭中の野球部の廃部が決まっている。FJウイングス出身の4名の2年生の活躍を期待したい。県大会でもしっかりと勝ち抜いて一日でも長く野球を続けてほしい。合同チームガンバレ!!



「ホタルの里」終了報告

先般、宮ノ前ふれあい公園において開催されていたホタル観賞会が、7月20日(火)をもちまして終了いたしました。皆様におかれましては、コロナ禍の中、ご支援・ご協力のほどありがとうございました。

戸頭地区・自治会・町会により、4月20日に2,500匹、6月25日に1,000匹の幼虫を放流しました。6月25日には市長がお見えになり、延べ300人

役員には、細部にわたる夜景の安全管理、ホタル生態の観察対応に従事していました。6月25日には市長がお見えになり、延べ300人

また、活動中、飯田理事長他

「町会運営委員会」

大関会長・取手市制施行50周年の特別表彰に1名を申請しました。2丁目のしらはた公園のごみ集積所の監視で使用しています。

月末までの「防災教室」等のイベントは中止となつたが、新役員向け防災週間のイベントの延期

1、令和3年度戸頭町会自主防災会補助金交付申請提出(事業計画書・収支予算書)。コロナ禍のため、8月19日(土)に開催する「防災業務運営委員会」に伴い、廃止届の提出を行つた。

2、戸頭地区自主防災組織連絡協議会定期総会が6月19日に行われました。

3、アナログチャネルの使用停止

程のギャラリーとともにホタルの舞いを楽しみました。本年度の活動終了後は来年に向け、ホタルにとって少しでも良い環境作りに励む予定です。皆様、来年度の鑑賞会も楽しみにしてください。

また、活動中、飯田理事長他

「議事録」

期日 7月3日(土)

場所 東集会所・西集会所・大

関一時避難所・自宅から

のリモート参加

●議事録

●